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CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “La Corte ya no es importante. La Suprema Corte cuando 

ya gana la mayoría calificada como lo tiene Morena, ya no es ese Tribunal al que estamos acostumbrados, 

porque la Constitución ya la puede mover una sola fuerza política, la puede mover Morena solo, 

entonces yo creo que tenemos que mirar a la reforma judicial desde otro lugar, no desde el lugar más 

acostumbrado, que es esta idea de la defensa de un Tribunal constitucional. Cuando las normas son 

disponibles, la puede cambiar unilateralmente una fuerza política, ya no vinculan, ya no rigen. Es como 

si de una votación legislativa, toda la burocracia judicial se desaparece y va a llegar otra que no sabemos 

qué perfiles, ni quiénes son, ni tampoco cómo se va a acoplar a esas rutinas de trabajo que ya existen en 

el Judicial”. 
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